

ふおと にゅ~す

天皇陛下へ「町のお米」を献上



▲「令和3年度新嘗祭」の献上米として、町内産の「あいがも米」が選ばれました。

天皇陛下への献上に先立ち、10月18日に生産者である上殿美仁さんが町役場を訪れ、献上米を町長に披露されました。

上殿さんは、「無事大役を終えて一安心です。献上米に選ばれたということが、町の農業振興の一助になれば嬉しいです」と話してくれました。

大野山でトライやる！



▲10月11日、大野アルプスランドで中谷・六瀬中学校の2年生が「トライやる・ウィーク」の取り組みとして、里山整備活動を行いました。

生徒は、「活動を通じて、自分たちが住んでいる猪名川町の自然を大切にしたいと思います」と話してくれました。



▲10月1日、兵庫県と大阪市立大学都市防災教育センターの連携により行われている「ドローンを活用した災害時の生活用品の運搬などの実証実験」の一環として、災害時などの陸路遮断を想定した医療品の輸送実験が行われました。

今回は、両翼約2.1m、長さ約1.2mのドローンが、町役場から猪名川上空を北上し、鎌倉地区的杉生診療所までの約12kmの移動に成功しました。県では、今後の実用化に向け、ますます研究が進められる予定です。



時に楽しく、時に真剣に！



▲9月下旬から10月下旬にかけて、町立幼稚園および小・中学校で運動会と体育大会が行われました。

今年も規模の縮小や無観客など、新型コロナウイルス感染症対策を行いながらの開催となりましたが、子どもたちは持てる力を発揮し、精一杯頑張っていました。



夢を乗せて、はばたけ！

私の地元応援募金



▲9月30日、町役場にて明治安田生命保険相互会社（以下、「明治安田生命」）阪神支社から本町に対し寄附いただいた「私の地元応援募金」の贈呈式を行いました。

明治安田生命は、昨年の4月から地域密着による社会貢献として「地元の元気プロジェクト」に取り組み、地元の地域団体や地方自治体へ支援を行っています。町では、本寄附を健康増進事業の財源として活用します。

しっかり狙って、ナイスショット♪



▲10月14日、スポーツセンターで町老人クラブ連合会による「令和3年度第22回猪名川町老人クラブ連合会グラウンド・ゴルフ大会」が行われました。

秋の青空のもとで、参加された皆さんの元気な掛け声が響き渡りました。